



Medienmitteilung

Auftritt von KUNZ begeistert

Sarnen, 11. Januar 2018 – Der Luzerner Musiker Marco Kunz gab erstmals mit seiner Band ein Konzert in Obwalden.

Familienfestatmosphäre herrschte am Mittwochabend in der Aula Cher in Sarnen. Die Obwaldner Kantonalbank hatte zum kostenlosen Konzert mit Marco Kunz alias KUNZ geladen. Rund 900 Konzertbesucher waren gekommen, um den frischen und lebendigen Mundart-Folk des Luzerners zu hören, mitzusingen und mitzutanzten. Während rund zwei Stunden begeistert KUNZ mit den Hits wie „Marie“ oder „Üs ghört d'Nacht“ das Publikum, das dem Sänger bei „Vierwaldstättersee“ eine Verschnaufpause gönnt und den Gesang gleich selbst übernimmt. Mit dem Lied „Olten“ als Zugabe erfüllt Kunz den lautstark geäusserten Wunsch eines Konzertbesuchers, wobei er diesen direkt auffordert: „Komm auf die Bühne ans Mikrofon“.

Kontakt

Beatrix Kuchler, Stv. Leiterin Unternehmenskommunikation
Obwaldner Kantonalbank, Rütistrasse 8, 6061 Sarnen
Telefon direkt 041 666 22 39, beatrix.kuechler@owkb.ch